
一 般 質 問 通 告 書 
 
                               7 年 5 月 23 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員     伊藤 千春       

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 学校部活動地域展開・実行へ 

質問項目 
及び要旨 

(具体的内容) 

1 学校部活動地域展開でできることは。 
2 地域での受け皿について以下を問う。 
（1） 総合型地域スポーツに対する考えは。 
（2） 平日指導と休日指導の一貫性に対する考えは。 
3 指導者について以下を問う。 
（1） 指導者の確保と教員に頼らない指導体制の現状は。 
（2） 指導者の質の確保は。 
（3） 指導者資格に対する考えは。 
4 地域移行の魅力について以下を問う。 
（1） 地域での部活動を通じて、身につける事のできる新しいスキル

に対する考えは。 
（2） 地域の指導者やコーチが子どもたちをサポートする事で、成長

促進できるかの希望や期待に対する考えは。 
5 施設について以下を問う。 
（1） 学校部活動の場所の確保は。 
（2） 行政、各組織・団体・学校等との調整・連携の在り方は。 
（3） 学校体育施設を有効活用するという考えは。 
6 学校部活動の地域展開は、受益者負担か公費かに対する考えは。 
7 今後の取り組みは。 
８ 教育長の考えは。 

１



答 弁 者 教育長・担当部課長 

 

件  名 命と暮らしを守る道づくり 

質問項目 
及び要旨 

(具体的内容) 

1 愛知県道路メンテナンス会議について以下を問う。 
（1） 長寿命化修繕計画の策定状況は。 
（2） 点検結果を踏まえた修繕措置の実施状況と課題は。 
（3） 財政支援制度の改善点と新たな制度案は。 
2 愛知県地下占用物連絡会議について以下を問う。 
（1） 会議の概要は。 
（2） 今後の進め方は。 
3 本市の道路陥没の具体的内容について以下を問う。 
（1） 過去 5 年間に道路陥没が発生した件数は。 
（2） 道路陥没となった主な原因は。 
（3） 最大規模の内容は。 
（4） 陥没発生の際の周辺住民への影響は。交通への影響は。生活へ

の影響は。 
4 今後の本市の道路陥没対策について以下を問う。 
（1） 陥没を防止するための具体的な対策は。 
（2） 陥没リスクを減らす、定期点検、補修、対策工事の具体的内容

は。 
（3） 陥没発生の際の緊急対策、住民の安全確保、道路の早期複旧の

ための対策は。 
（4） 陥没を低減するための対策に対する考えは。 
（5） 陥没に関する情報について関連機関との連携は。 
（6） 陥没対策に必要な予算措置の検討及び今後の進め方は。 

答 弁 者 担当部課長 

 
 


